

22.04.2010

kurz gemeldet

Haus-Modernisierung Thema bei Hopp + Hofmann

Zeit der Erneuerung, oft auch der Sanierung, Modernisierung oder Renovierung von Wohnungen und Häusern. Initiativen dieser Art gehen nach einem langen und kalten Winter häufig mit Gedanken einher, welche Mo-



dernisierungsmaßnahmen vor allem auch im energetischen Bereich möglicherweise zukünftig sinnvoll seien und zudem Kosten sparen könnten. Anlass für den Freiburger Baudienstleister Hopp + Hofmann, dieses aktuelle Thema in seiner Informationsveranstaltung am vergangenen Donnerstag in den Räumen von Götz + Moriz, dem Freiburger Zentrum für Bauen + Modernisieren, aufzugreifen. Die Referentin des Abends, Dorothea Müller (Mitte), Bankbetriebswirtin und Abteilungsdirektorin des S-ImmoCenter der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau, zeigte anschaulich auf, welche Möglichkeiten sich vor allem auch für Privatinvestoren anbieten. Links und rechts im Bild die beiden Geschäftsführer Stefan und Martin Hofmann.